

Ond'Expo confirme sa vocation de salon de tous les radioamateurs

La 32^e édition du salon Ond'Expo organisé le 23 mars à Écully par le REF 69 et le radio club de Lyon F8KLY a connu un véritable succès avec près de 400 visiteurs. Il est devenu incontournable pour les radioamateurs.

Micro à la main, René Buttin, président du Radio Club de Lyon, arpente les allées du salon en prenant le temps d'échanger avec chaque exposant et de saluer de nombreux visiteurs. Il est ravi de permettre avec les membres de son association et celles du Réseau des émetteurs français, à tous les radioamateurs de la région de se rencontrer chaque année et de partager leur passion. « Il s'agit d'un loisir scientifique ouvert à tous », déclare René Buttin. « De nombreux jeunes deviennent radioamateur dès l'âge de 12 ans. »

« Cette activité nous permet d'échanger avec des personnes de toutes conditions sociales et de tout pays. » René Buttin confie que l'Émir du Qatar est un ra-



René Buttin, président du Radio Club de Lyon, organisateur d'Ond'Expo à Écully. Photo Philippe Mattelon

dia amateur tout comme l'étaient l'ancien roi Hussein de Jordanie et Marlon Brando.

Comment s'initier ?

La découverte de l'univers des ondes radio s'effectue souvent au sein de l'entourage familial, et l'acquisition des premiers rudiments techniques en rejoignant un club. Pour appartenir à la communauté des 14 000 radioamateurs français et disposer d'une licence d'opérateur et d'un indicatif unique, il est nécessaire de passer un examen

au près de l'Agence nationale des fréquences.

Jean-Marc et son épouse Chantal, radioamateurs Doubistes, ont élaboré en 140 fiches une véritable encyclopédie du radioamateur. « Cette mallette artisanale vendue à prix très modique connaît un véritable succès depuis sa sortie en 2023 » explique Jean-Marc avec une certaine fierté. Un radio amateur genevois est d'ailleurs venu spécialement au salon pour se procurer de nouveaux exemplaires du fameux guide

initiative.

Selon le budget que l'on souhaite dépenser et ce que le radioamateur souhaite faire, les professionnels présents au salon Ond'Expo disposaient tous d'une gamme très complète. Les radioamateurs sont toutefois très friands de matériel d'occasion et des pièces et outillages nécessaires pour concevoir leur propre station. Jean-Luc Roth et Didier Sauvignet font profiter les passionnés de leur savoir-faire en proposant à des prix très doux du matériel d'occasion entièrement réhabilité. Séduit par les possibilités offertes par les communications radio dès son plus jeune âge en Lorraine, Jean-Luc aime construire dans son atelier personnel des monts du Lyonnais des stations radio de A à Z. Ond'Expo est un salon où chaque visiteur, ou presque, repart avec du matériel et plus certainement avec de nouvelles connaissances.

● De notre correspondant Philippe Mattelon

Réseau des émetteurs français
REF 69, 23, bis rue Roger-Radisson, 69005 Lyon, www.ref69.fr